



PRESUNTO CONFLICTO DE INTERÉS

Querían impedir que Zavala se abstuviera de participar

POR XIMENA MEHA
E IVONNE MELGAR
nacional@gtmm.com.mx

En el debate de la reforma eléctrica Morena y el PT intentaron evitar la participación de la diputada del PAN, Margarita Zavala, y la diputada del PRD, Edna Díaz, por conflicto de interés.

La diputada por Morena, Andrea Chávez, pidió que la diputada Margarita Zavala no votara la reforma, acusándola de un presunto conflicto de interés al asegurar que recibió millones de pesos por parte de Iberdrola.

Oposición, Morena y PT, se enfrascaron en una discusión sobre la participación de Zavala, por lo que el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez, llamó a receso para generar una opinión legal sobre la propuesta de Morena.

Para el análisis se sumó la petición de negarle la participación a la diputada del PRD, Edna Díaz, señalada por atender a cabilderos extranjeros.



Foto: Especial
Había conflicto de interés dijo la diputada Andrea Chávez.

EL DATO

Los enroques

- El diputado expriista Carlos Miguel Aysa se pasó a Morena.
- Andrés Pintos dejó el PVEM y se pasó a MC.
- Laura Fernández (PRD), con licencia, no fue a la sesión.

Tras dos horas de receso, la Junta de Coordinación Política determinó que no se podía negar la participación de las legisladoras.